

## **El PRC de Santander pide “dignificar” el córner de los antiguos Campos de Sport del parque de Mesones**

**Los regionalistas solicitan que se instale una placa conmemorativa con un código QR y se delimite el perímetro para evitar su deterioro**

*Santander, 28 de mayo de 2025*

El PRC de Santander ha pedido “dignificar” el córner de los antiguos Campos de Sport ubicado en el parque de Mesones, que actualmente “se encuentra reducido a un simple palo y unos azulejos”.

Los regionalistas han registrado un ruego de cara al Pleno de este jueves en el que solicitan la instalación de una placa conmemorativa que incluya un código QR que explique la historia y el significado de este monumento, para que vecinos, aficionados y turistas puedan conocer y valorar este “lugar histórico para la historia del Real Racing de Santander y de toda la ciudad”.

También que se delimite el perímetro de manera que se “proteja y realce el espacio”, evitando su deterioro y facilitando su mantenimiento, recuperando con ello la “dignidad” que merece y se convierta en un “punto de encuentro” en el parque de Mesones.

El concejal Vicente Nieto ha subrayado la importancia “histórica y sentimental” de este elemento para los santanderinos y aficionados racinguistas y ha lamentado el estado que ahora presenta el córner, “sin ningún tipo de señalización o reconocimiento”. “Un espacio que carece incluso de los setos que abarcaban su perímetro y de la señalética que hubo en el pasado”, ha denunciado.

Así, ha recordado que el córner que se conserva corresponde a uno de los rincones originales del antiguo estadio, que fue preservado para mantener un “vínculo físico” con la historia deportiva de la ciudad y el club y reconocer la “importancia del Racing en la vida social de Santander”.

De esta manera, ha insistido en lo que supone para los santanderinos y los racinguistas “conservar ese trocito de la historia del club” para mantener “en la memoria de todos, especialmente de los jóvenes”, lo que supuso en su momento el cambio de ubicación. A comienzos de los años 80, el viejo estadio del Racing ya estaba muy deteriorado y el club

atravesaba graves problemas financieros. La directiva veía la venta de los terrenos, situados en una de las mejores zonas de Santander, como la única salida viable para sanear la economía del club. Sin embargo, la afición se oponía a perder el patrimonio histórico del club.

Finalmente, el Ayuntamiento de Santander adquirió los terrenos del antiguo estadio por una cantidad muy inferior a su valor de mercado. El Racing perdió la propiedad de su campo y, a cambio, el Consistorio se comprometió a la construcción de un nuevo estadio municipal en terrenos colindantes, que sería de uso prioritario para el club pero propiedad del Ayuntamiento. El acuerdo supuso que los terrenos del antiguo estadio se destinaran a la ampliación del parque de Mesones y otros usos públicos, evitando su urbanización para viviendas privadas. El Racing, por su parte, quedó sin patrimonio inmobiliario propio, dependiendo desde entonces del Ayuntamiento para el uso del estadio, algo que ha condicionado la relación entre club y Ayuntamiento hasta la actualidad.

El cambio de ubicación de los Campos de Sport se produjo en 1988. El 15 de mayo de ese año el Racing jugó su último partido en el antiguo estadio, cuya demolición tuvo lugar un mes después. El actual campo de juego se construyó en los terrenos contiguos al anterior y fue inaugurado el 20 de agosto de 1988 con un partido entre el Racing y el Real Oviedo.